

Artikel vom 22.11.2018

Jahresabschlussfahrt

Jahresabschlussfahrt des CSU Ortsverbandes Moosach zum Flughafen München

Liebe Freunde, liebe Mitglieder der CSU Moosach,

ein anstrengender Landtagswahlkampf liegt hinter uns, bei dem wir leider nicht das gewünschte Ergebnis erzielt haben. Insbesondere der Verlust des Direktmandats in unserem Stimmkreis ist eine herbe Niederlage, da gibt es nichts zu beschönigen. Leider müssen wir auch feststellen, dass wir uns mit einem engagierten örtlichen Wahlkampf nicht gegen den allgemeinen Trend durchsetzen konnten. Die Aufarbeitung des Wahlergebnisses wird uns sicher noch die nächsten Wochen und Monate beschäftigen.

Jetzt möchte ich mich aber zunächst bei Ihnen allen für Ihr Engagement und Ihre Treue zur CSU bedanken. Wenn wir zur legendären Geschlossenheit zurückfinden, können wir zuversichtlich in die kommenden Wahlkämpfe gehen. Das Jahr 2018 wollen wir deshalb mit einer Gemeinschaftsveranstaltung ausklingen lassen.

Ich freue mich, Sie zur Jahresabschlussfahrt des CSU-Ortsverbandes Moosach zum Flughafen München einladen zu dürfen und zwar am Samstag, dem 08.12.2018, von 10:15 bis ca. 15:00 Uhr. Die Details finden Sie in anliegendem Programm "[hier Klicken](#)". Bitte beachten Sie die dortigen Hinweise.

Ich bedanke mich an dieser Stelle bereits herzlich beim Flughafen München und Johannes Eigsreiter für die Einladung.

Ich bitte Sie um verbindliche Anmeldung bis Freitag, den 30.11.2018 an info@csu-moosach.de. Keine Anmeldung gilt als Absage.

Mit besten Grüßen

Dr. Alexander Dietrich

Ortsvorsitzender